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会⻑挨拶 関 裕 会⻑ 
皆さんこんにちは 

本⽇は第 2618 回例会。連休が明けたばかりのお忙しい中、 
皆様にはお集まり頂き感謝申し上げます。まず、第 2770 地区 
ガバナ－補佐・⼩林達郎様、ガバナ－補佐幹事・中⽥盛夫様  
⼀年間ありがとうございました。来年度以降も変わらぬご指導 
そしてお付き合いをお願いいたします。 
RYLA 研修⽣⻘⽊乃彩様。今週末に沖縄研修ですね。 

昨年に引き続き、貴重な経験が出来ることを期待しています。 
そして⽶⼭記念奨学⽣マック･ティ･スアンさん。 

⻘少年交換留学⽣ソフィア･カプトさん。いつも例会に参加頂きありがとうございます。 
これからも宜しくお願いします。 
最後に紙本弥真⼈君、今回の経験が、今後の⼈⽣の糧となり、⽴派な⼤⼈になることを期待しています。 

 今⽇はこの後、来年度の委員⻑より次年度委員会の活動計画が発表されます。本来は芦葉エレクトを 
中⼼とした発表となりますが、芦葉エレクトは来年度地区補助⾦の⼤⼝枠を獲得するため、 
吉良次年度社会奉仕委員⻑と共にプレゼンテ－ションに⾏っていて本⽇は⽋席です。 
スピ－チには定評ある⼆⼈ですので良い結果が期待されます。 
 
 さて過⽇５⽉２⽇に、ロ－タリ－財団奨学⾦プログラムに応募した⼭⽥梨乃さんのホストクラブ 
としての⾯接を私の他、芦葉エレクト・宮⽥ノミニ－と共に⾏いました。 

⼭⽥さんは今現在、浦和北ロ－タリ－クラブのロ－タ－アクトとして活動していますが、 
親クラブは奨学⽣のホストクラブにはなれないという規約の中、当クラブに浦和北クラブの 
井川会⻑よりホストクラブ依頼の打診があり、理事会での審議の結果受諾したものです。 
⼭⽥さんは将来、創造産業⼜はコンテンツ産業、具体的にはテレビ・映画・出版といった 
⽇常的なものから、建築・舞台芸術・⽂化観光といった⾼尚なものまで多岐にわたりますが、 
それらのキャンペ－ンプランナ－やＰＲという職種に就き、旅産業と絡めたイベント運営に 
携わりたいと⾔っていました。 
その中で、『旅産業は世界で最も⼤切な平和維持産業である』と、星野リゾ－トの星野代表が述べた 
⾔葉を引⽤し、旅⾏者を歓迎する⼿厚いおもてなしの⼼。旅⾏先の⽂化を積極的に学ぼうとする旅⼈の⼼。

これらがお互いを尊重しわかり合うための⼿段となり、世界の⼈たちを友⼈として結んでいく。 
引いてはロ－タリ－クラブの使命である国際理解及び世界平和に繋がって⾏くと考えていました。 
この他、スロ－フ－ドにも関⼼を持っていて、所属するネットワ－クでの⾷品ロス削減イベント 
などにも積極的に参加されているようです。 
若いながらロ－タリアンに負けない奉仕の精神を持った彼⼥の考えは、このクラブのメンバ－に 
とっても良い刺激を与えるものと確信しています。 
この先、地区の⾯接が来⽉予定されていて、その場で最終的な合否が決まることになっていますが、 
夢のための第⼀歩を無事踏み出せるよう祈るばかりです。 
因みに合格した場合は、芦葉年度が研修期間。宮⽥年度の９⽉にイギリスのサセックス⼤学に 
⼊学することになっています。 
このように、もう来年度。更には次々年度までもが動き出しています。 
次年度委員会もこの後の発表を終えれば、もうスタ－トしたのと同じです。もちろん今年度の 
やり残しもあるでしょうから、メンバ－の皆さんは今以上の忙しさになること間違いありません。 
しかし、それを乗り越えることによって、幸⼿ロ－タリ－クラブの伝統が引き継がれるのです。 
今年度も残す所２ヶ⽉。この例会場での例会は本⽇が終われば６⽉７⽇の年度総括を残すのみです。 
本当にあと⼀息、⼀緒に頑張りましょう。 

 



幹事報告 ⾕野友昭幹事 
 

議    題 内   容 
ソフィアさんお⾒送りについて 6 ⽉ 28 ⽇（⽔）16 時に⼤村庵に集合し 1 時間半程軽⾷を取りながらソフィアを

囲む会を催したい。登録料は 2 千円（予算オーバー分はクラブから捻出）30 名
程の参加を⾒込んでいるが⼦供の参加は控えてほしい。カメラのキタムラで 4 千
円程（クラブ会費から捻出）のフォトブックを作り、ソフィアに渡す予定。空港
までの送迎は増⼭他 1 台計 2 台になる⾒込み。 

最終例会について 6 ⽉ 21 ⽇（⽔）場所は鰻勝。例会に先⽴ち、当初 18 時から予定されていた新旧
理事会を 17 時半より⾏う。例会の点鐘は 18 時半。登録料は 5 千円。 

会計報告について 出席奨励委員会費より久喜・幸⼿中央の周年登録料を⽴て替えたため⼀時的に
出⾦が多くなっている。会員から集まった登録料は雑収⼊として扱う。②ニコニ
コ BOX からの 47 万円を本会計に振り替え済み。 

5 ⽉ロータリーレート 1 ドル 136 円 

 
第 7 グループガバナー補佐様ご挨拶 
 第７グループガバナー補佐 ⼩林達郎(幸⼿中央 RC)      

 
皆さん、こんにちは。細淵年度が始まり、公式訪問例会、第７グループ合同 
奉仕事業、地区⼤会、IM 第７グループチャリティゴルフコンペなど、 
幸⼿ロータリークラブの皆様には、ご協⼒を頂きありがとうございました。 
お陰様で、どの事業も盛況のうちに終えることができました。御礼申し上げます。 
 今年度、ガバナー補佐として地区へ出向した感想ですが、第７グループの 
各クラブさんは、社会奉仕活動、⻘少年事業、⽶⼭奨学事業など他のグループ 

以上に積極的に取り組んでいて、しかも成果を出しているということです。 
そして、幸⼿クラブさんは、次年度ガバナーとして梨本松男さんを輩出され、地区内各クラブより 
注⽬されますので、是⾮頑張って頂きたいと思います。また、次年度のガバナー補佐は、蓮⽥ＲＣの 
中野廣政さんです。私同様よろしくお願いします。⼀年間、ありがとうございました。感謝です。 

  
 
スアンさん近況報告 
 みんなさん、こんにちは︕ 
先⽉、⽶⼭の⼊学式に出席し、新しい奨学⽣のみんなに会って、楽しく話して、友達が増えました。 
みんなさんの姿を⾒たら私の 1 年前のことを思い出しました。時間が経つのが本当に早いであっという間に 
私の奨学⽣期間が残り 1 年です。今⽉も⽶⼭の活動がたくさんあり、沖縄のライラ研修やバス旅⾏など 
奨学⽣のみんなと仲良く楽しく参加したいと思います。 
ところで、学業の⾯では就職活動を進んでますが順調に⾏かずにずっと落ちました。明るい未来を信じ、 
諦めずに前向きに頑張りたいと思います。 
これから暑さが厳しく続くなると思いますが、どうぞお体に気をつけてお過ごしください。 
 
 



ソフィアさん近況報告 
  
みなさんこんにちは。今⽇は   4 がつに あったことの はなしをします。 
こんげつから 私は あたらしぶかつに はいりました。じゅどです。 おんなの⼦ひとりですが、 
とてもたのしいです。こんげつに おこなわれた しあいではちくたいかいで ３いでした。 
 
学校では ぶんかぶの はっぴょうをみました。イタリア🇮🇹には ぶかつが ないので とても おもしろかった
です。ときどき 私は 友だちといっしょに がくしょくへ⾏きます。 とってもおいしいです。 
 
ロータリーの イベントでは 15 ⽇から 16 ⽇まで 北本キャンプへ ⾏きました。 
みんなと いっしょに カレーーをつくりました。ほんとにおいしかったです。 
そのあとは いっしょに ゲームをしました。よるは バーベキューをして マシュマロもたべました。 
りゅう学⽣🇧🇪🇨🇦🇫🇮の おんなの⼦ たちと おなじ テントで いっしょに ねました。  
 
学校の 友だちとは 18 ⽇に その友だちの かぞくといっしょに よるごはんをたべました。 
たのしかったです。 
 
ゴールデンウィーク golden week ちゅうの 学校では ぶんかさいの じゅんび を しました。 
私たちの クラスは おばけやしきのなかで ジェットコースターをします。 
ホストファミリーと いっしょに いっ PA く ふつかで やまなかこへ ⾏きました。 
おじいちゃんと おばあちゃんも いっしょに⾏きました。 
富⼠さん は ごごうめまで ⾏きました。ほんとに きれいでした。 
そのあと りかこと いっしょに富⼠きゅうへ ⾏き えーえじゃないかに のりました。とても こわかった
ですがたのしかった です。 
こんげつは kongestu wa 学校でも  友だちとも ホストファミリーとも とてもたのしいおもいでが 
できました 
 

⼆コニコＢＯＸ 
いつもありがとうございます。 ⼩林達郎ガバナー補佐様・中⽥盛夫ガバナー補佐幹事様 
誕⽣⽇祝いをありがとうございました。能美会員・⼩林会員・⼩栗会員・⼭⼝会員・伊藤会員 
宜しくお願い致します。 ⻘⽊乃彩様 
⼊会しました。宜しくお願い致します。吉⽥光宏会員 
吉⽥さん⼊会おめでとう。本⽇も宜しくお願いします。 関会⻑・⾕野幹事・⻘⽊弘会員・⼭⼝会員・宮澤会員 
三牧会員・益⼭会員・柳沼会員・⽟⽊会員・⼩松原会員・⽬会員・⼩川会員・⻘⽊智会員・紙本会員 
梨本会員・渡辺会員・増⼭会員・⼩⼭会員・⼭本会員 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本⽇の出席率 

            

 
 
 

 合 計 累 計 
ニコニコＢＯＸ 32,000 514,501 
結婚記念⽇祝 3,000   78,023 
ビジターフィー 3,000     19,000 

会員数 出席者数 
(出席免除 10 名) 

暫定出席率 

43 名 
出席者     33 名 
メークアップ   6 名 90.69％ 


